



2 Pièces

42 m²

Réf. 2447

285 000 €

Port-Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Évoluez vers un nouveau logement avec cet appartement de grande dimension pour un T2 ayant une belle terrasse agréable sur la commune de Port Grimaud. Le bâtiment est conforme aux normes d'accessibilité PMR. Totalisant 42.24m², l'espace intérieur est formé d'un coin salon de 20m², une chambre, une salle d'eau et un espace cuisine. L'appartement s'accompagne d'une terrasse d'une surface de 19.25m², ce qui amène la surface utile à 61.49m². Il a été construit en 2003. Cette habitation vous fait bénéficier d'un gardien. Elle donne accès à un parking. Pour ce qui est du prix de vente, il est de ...

2 room apartment on the ground floor with a living area of 42.24 m², located in a small residence with caretaker and swimming pool in Port-Grimaud. It includes an entrance, a bedroom with large dressing room, a living room giving access to a covered and uncovered terrace of 19.25 m², an equipped kitchenette, a shower room and a separate toilet, An outdoor parking space. Access to the beach on foot. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

